



**EL DÍA MUNDIAL SIN TABACO SE CELEBRÓ CON LA
GYMKHANA DEPORTIVA ORGANIZADA POR
SERVICIOS SOCIALES**

**Dicha actividad estaba dirigida a jóvenes y se incluía dentro del programa
Ciudades ante las Drogas**

La localidad ha celebrado el Día Mundial Sin Tabaco con una gymkhana deportiva organizada desde la Delegación de Servicios Sociales dentro de su programa *Ciudades ante las Drogas*. De este modo, han sido jóvenes de entre 11 y 18 años los protagonistas de esta actividad denominada “¡Fuera humos!” y compuesta por diferentes pruebas a través de las cuales se iban dando a conocer los aspectos nocivos que para la salud tiene el consumo de tabaco.

La playa del Rompidillo fue el escenario elegido para ir desarrollando estas pruebas que permitían a los participantes ir obteniendo pistas para posteriormente, hacer una composición. El objetivo no era otro, según ha explicado el delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín-Bejarano, que fomentar actividades deportivas como alternativa al ocio y al tiempo libre, previniendo además, el consumo del tabaco e informando de lo perjudicial que es.

Gracias a la gymkhana se favorecieron ambientes de participación y cooperación, se potenció el desarrollo intelectual, creativo e imaginativo y se fomentó el sentido cooperativo y el trabajo en grupo a través de la implicación personal. Igualmente, los jóvenes pudieron descubrir el potencial lúdico que tienen los espacios naturales, a la vez que se sensibilizaron con el medio ambiente.

Una vez terminada la actividad, la sala alternativa de la avenida San Juan de Puerto Rico acogió el acto de clausura de la misma, que estuvo presidido por el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, el cual hizo entrega a cada uno de los participantes de una entrada para ir al cine.

Rota, 2 de Junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es